

ABSTRAK

AYU MELINA SILALAH. NIM. 3163131004. Karakteristik Dan Kontribusi Perempuan Perajin Tenun Terhadap Perekonomian Keluarga Di Desa Hutabarat Parbaju Toruan, Kecamatan Tarutung, Kabupaten Tapanuli Utara. Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2021.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) karakteristik perajin tenun di Desa Hutabarat Parbaju Toruan, 2) kontribusi perempuan perajin tenun di Desa Hutabarat Parbaju Toruan.

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Hutabarat Parbaju Toruan, Kecamatan Tarutung, Kabupaten Tapanuli Utara. Populasi dan sampel dalam penelitian ini adalah seluruh ibu rumah tangga yang bekerja sebagai perempuan perajin tenun yang berada di Desa Hutabarat Parbaju Toruan, Kecamatan Tarutung, Kabupaten Tapanuli Utara yang berjumlah sebanyak 30 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik wawancara. Sementara teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deksriptif kualitatif.

Hasil penelitian yaitu mayoritas perempuan perajin tenun di Desa Hutabarat Parbaju Toruan berumur 30-40 usia tua namun masih produktif. Adapun tingkat pendidikan yang ditempuh Perempuan Perajin Tenun adalah sampai di bangku SMP sederajat. Perempuan Perajin Tenun bekerja 6-7 jam perhari dan rata-rata dari mereka memproduksi ulos Songket. Besarnya kontribusi perempuan perajin tenun berbeda dan dibagi menjadi tiga kategori yaitu rendah 0-33% sebanyak 12 orang, sedang 33,4-66,6% sebanyak 13 orang dan tinggi 66,7-100% sebanyak 5 orang. Artinya kontribusi yang diberikan oleh perempuan perajin tenun terhadap rumah tangga adalah beebeda dan lebih dominan pada kategori sedang dan kontribusi yang diberikan perempuan perajin tenun terhadap rumah tangga mampu memenuhi kebutuhan rumah tangga. Kesimpulan dari penelitian ini adalah rata-rata ibu rumah tangga bekerja sebagai perempuan perajin tenun dalam sebulan mampu memproduksi tenun sebanyak 4 lembar kain tenun ulos songket dan 6 lembar tenun sadum.